

Augsburg-Tacheles

<http://www.tacheles-augsburg.de/>

Der BDSM-Stammtisch Tacheles wurde im September 1999 in Leben gerufen. Die Treffen von Tacheles Augsburg finden seitdem alle 14 Tage in den ungeraden Kalenderwochen statt.

Ziel ist, in gemütlicher Kneipenatmosphäre Gleichgesinnte mit Interessen und Neigungen im Bereich SM (Hetero, Homo, Normalo, etc.) miteinander ins Gespräch zu bringen, Ängste zu nehmen, Freundschaften zu schliessen und den Austausch zu pflegen. Wir reden aber nicht nur über SM, auch andere Themen haben bei uns einen Platz.

In unserer Runde finden sich seit der Gründung alle Altersgruppen. Wir gehen sehr freundlich und offen miteinander um.

Wir freuen uns immer über Interessierte, die an unseren Treffen teilnehmen wollen. Es existiert kein Dresscode und man muss auch kein "erfahrener" SMer sein.